

# *En Cuba inauguran congreso sobre personas en situación de discapacidad (+Foto)*



Collage tomado de @MartaEFeito

La Habana, 1 mar (RHC) El I Congreso Internacional "Las personas en situación de discapacidad como sujetos del Derecho Civil y Familiar" se inauguró este miércoles en la Universidad de La Habana (UH).

En la actividad participó el secretario de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba (Parlamento), Homero Acosta Álvarez.

En su perfil de Twitter, el funcionario explicó que el evento es una mirada jurídica para lograr una mayor inclusión de ese grupo poblacional.

Foto tomada de la ACN

Image not found or type unknown

El programa del congreso, que tendrá por sede al Hotel Nacional de Cuba hasta pasado mañana viernes, incluye ponencias, conferencias magistrales y paneles, en aras de impulsar el desarrollo de nuevos mecanismos jurídicos y fortalecer los ya existentes en beneficio de las personas en situación de discapacidad.

La cita es convocada por la Unión de Juristas de Cuba, los Ministerios de Trabajo y Seguridad Social, y de Justicia, la Federación de Mujeres Cubanas, las asociaciones Americana de Juristas y la Latinoamericana de Abogados Laboristas, entre otros,

El tema central del encuentro es el aniversario 15 de la entrada en vigor de la Convención sobre los derechos de las personas con discapacidad. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/315306-en-cuba-inauguran-congreso-sobre-personas-en-situacion-de-discapacidad-foto>



**Radio Habana Cuba**